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Ô  Capitaine,  mon On a eu les bonnets rouges en 2013 puis
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Capitaine »...
Walt Whitman

 

 

les gilets jaunes en 2018 qui n’étaient
rien d’autre que des cris de désespoir
et de colère en réaction aux 40 années
de  déclin  de  notre  industrie  et
d’abandon de nos territoires, de nos
traditions et de nos modes de vie. Car
ça fait bien 40 ans que les parvenus de
la politique, des médias et du spectacle
se donnent belle figure en courant après
l’air  du  temps  et  en  chantant  les
louanges de l’autre, encore de l’autre,
toujours  de  l’autre,  en  oubliant  les
nôtres.  Ces  parvenus  des  beaux
quartiers,  surpayés,  surprotégés  ont
tout  tenté  pour  nous  persuader  qu’il
était vulgaire, raciste ou pour le moins
ringard  de  vouloir  continuer  à  vivre
avec  les  valeurs  de  nos  pères.  Les
notions de travail, d’effort, de mérite,
mais  aussi  de  patrie,  de  famille,  de
savoir-vivre, et j’en passe sont peu à
peu  devenues  désuètes  puis  carrément
suspectes.  L’autorité  et  l’ordre  sont
presque des gros mots.

 

Au résultat, on vit dans un désordre de plus en plus grand,
on tremble pour nos enfants et cette clique mondialiste et
progressiste voudrait qu’on accepte tout ça en silence, en
baissant les yeux et en courbant l’échine. Et bien non ! Ce
qu’ont montré les gilets jaunes et ce que montrent ceux qui
depuis deux mois manifestent tous les samedis c’est qu’on est
en France au bout du système et que tout ça doit cesser et
très vite. Ça montre que les Français veulent retrouver la
fierté d’être ce qu’ils sont. Sans devoir s’excuser. Ça montre
que les Français veulent reprendre espoir. Oh, pas pour eux,



cette  génération  est  quasiment  foutue.  Mais  ils  veulent
retrouver  l’espoir  pour  leurs  enfants,  pour  leurs  petits-
enfants, pour les générations futures afin que toutes et tous
puissent à nouveau vivre dignement de leur travail et puissent
enfin  revivre  en  totale  sécurité  physique,  culturelle  et
sociale.

 

Faut-il  s’étonner  alors  qu’un  homme  comme  Éric  Zemmour
retienne à ce point l’attention des Français qui fument de
clopes et qui roulent au diesel ? Faut-il s’étonner qu’il
attise ainsi leur curiosité en disant tout haut ce qu’ils
pensent tout bas et depuis si longtemps. Ils découvrent un
homme qui sans pudeur de gazelle ni prudence de sioux exprime
enfin on ne peut plus clairement ce qu’ils ont compris plus ou
moins confusément depuis bien longtemps. Éric Zemmour met des
mots sur leurs maux. Alors oui, moi j’y crois. La France a
besoin d’un électrochoc politique et ce n’est pas sur ceux qui
l’ont amenée au bord du gouffre qu’il faudra compter pour l’en
sauver.  Éric  Zemmour  est  un  homme  de  convictions
incontestablement  intelligent,  brillant  même.  Il  dit  les
choses telles qu’elles sont ou du moins telles qu’il les voit
et je lui reconnais en cela un immense courage qui chez lui
semble tout à fait naturel. Sans doute, comme nous tous, a-t-
il des forces et des faiblesses. Mais je sens qu’il a la
stature et la force d’un homme d’Etat. Je comprends qu’il a
une vision et un vrai projet pour la France et pour les
Français. Je crois qu’en avisé capitaine il saura s’entourer
des meilleurs pour redresser la barre, pour reprendre un bon
cap et mener la France à bon port.

 

Note de Christine Tasin

Le  titre  si  bien  trouvé  de  Pierre  Marionnet  m’a  évoqué,
inévitablement,  ce  merveilleux  film,  le  Cercle  des  poètes



disparus  et  notamment  la  scène  ci-dessous,  un  hymne  à  la
Résistance, à la liberté… et, pour retrouver la liberté il
nous faut un guide, que ce soit un professeur exceptionnel
comme  dans  Le  Cercle  des  poètes  disparus  ou  un
Français  exceptionnel  comme  Zemmour  .

Dans le film le capitaine part, mais il a modifié les coeurs
et la vie de ses élèves, il les a rendus libres. Nous, nous
allons commencer avec Zemmour et reconquérir, je l’espère,
toute notre liberté et notre fierté !

Si elle n’est pas lisible sur le RR, voici l’adresse sur
YouTube : https://youtu.be/scDxBzTr6sc

 

https://youtu.be/scDxBzTr6sc

